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(I lavori iniziano alle ore 14.34 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi 
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 
 

OMISSIS 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 47 presentata da Valle, inerente a 

"Regolamento attuativo della legge regionale 'Disposizioni in materia di pronto 
soccorso pediatrico' n. 7 del 26 aprile 2017"  

 

 

PRESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 47. 

La parola al Consigliere Valle per l'illustrazione. 

 

 

VALLE Daniele 

 

Grazie, Presidente.  

Nella scorsa legislatura, attraverso un progetto di legge unificato che partiva da due proposte in 

particolare, una della Consigliera Ruffino e una del sottoscritto, abbiamo approvato un progetto di 

legge intitolato "Disposizioni in materia di pronto soccorso pediatrico" , diventato legge n. 7 del 26 

aprile 2017.  

Tra le diverse previsioni era previsto che la Giunta regionale, entro un tempo ormai 

abbondantemente passato (non per colpa di chi oggi è Assessore), fosse emanato un regolamento 

attuativo della legge che, oltre a disciplinare gli strumenti di cui la legge si dotava, dava anche delle 

indicazioni, perché, tra le questioni che la legge poneva all’attenzione, c’era la possibilità per le altre 

strutture della Regione (io penso in particolare all’istruzione) di utilizzare questo tra i vari parametri 

che si utilizzano in occasione di bandi, quindi spingere le scuole in una specie di competizione 

positiva ad attivarsi sul tema della formazione in materia di disostruzione e rianimazione 

cardiopolmonare in età pediatrica. 

Come vi dicevo, però, il regolamento non è mai stato approvato (ancora notizia di quest’estate). 

Da una parte, c’è una vasta attivazione della società civile su quest’argomento, che dimostra 

un’attenzione crescente che ci fa sicuramente piacere e che il Consiglio regionale, all’unanimità 

peraltro, aveva raccolto con questa legge; dall’altra parte, però, continuano a capitare episodi di 

soffocamento in età infantile.  

È per questo motivo che è importante che questa legge trovi attuazione. Volevamo sapere se ci 

sono previsioni sul tempo in cui riusciremo ad adottare questo regolamento.  

Grazie. 

 

 

PRESIDENTE  
 

La parola all'Assessore Icardi per la risposta. 
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ICARDI Luigi Genesio, Assessore alla sanità 

 

Grazie, Presidente, e grazie, Consigliere Valle, che mi ha dato l'occasione di rispolverare un 

tema che anch’io, avendo bambini piccoli, sento molto vicino.  

Ho chiesto ai tecnici di questa procedura e mi è stato riferito che, con legge del 2017, è stato 

creato un Tavolo tecnico di lavoro congiunto con il Settore Programmazione sanitaria e socio-

sanitaria della Direzione Coesione sociale, proprio per analizzare a fondo tutte le tematiche. 

In particolare, per quanto riguarda gli aspetti concernenti il corso, è stata convocata in più sedute 

questa Commissione preposta, incaricata di sovrintendere all’applicazione della normativa in tema di 

corsi BLSD, deputata alla valutazione delle domande, accreditamento, ecc.  

Nelle sedute dedicate all’esame della problematica, di cui alla legge n. 7, sono stati invitati 

anche i rappresentanti della società scientifica Simeu. Il Tavolo congiunto sta lavorando per la 

definizione dei criteri per l’assegnazione della premialità prevista a favore delle scuole dell’infanzia, 

e anche per le paritarie, per definire i criteri di accreditamento delle strutture previsti dalla succitata 

legge, oggetto principale nella definizione del regolamento attuativo della legge n. 7.  

A tutto questo, però, voglio aggiungere che i corsi BLSD, come lei ha sottolineato, che stanno 

partendo un po’ ovunque su iniziativa di Sindaci e associazioni, sono importantissimi perché spesso 

permettono, in casi particolari di ostruzione delle vie respiratorie e con tutte le manovre conseguenti, 

di salvare la vita a qualche bambino.   

Colgo l’occasione dell’interrogazione in oggetto per sollecitare il Tavolo a procedere 

celermente, anche in via separata, e a dare attuazione a livello regionale a un piano di realizzazione 

di questi corsi, che ritengo importantissimi per la nostra società civile. 

La ringrazio dell’informativa e di avermi ricordato l’impegno. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.16 il Presidente dichiara esaurita la trattazione 
delle interrogazioni a risposta immediata) 

 
 

(La seduta inizia alle ore 15.19) 
 
 


